

Ingolstadt, 7. Dezember 2007

Motorsport

Mattias Ekström fährt Audi R8

- **DTM-Champion erweiterte seinen Fuhrpark**
- **Sportwagen in den Farben des DTM-Meisterautos**
- **Fahrzeugübergabe im Audi Forum Neckarsulm**

Nach Tom Kristensen fährt nun auch Mattias Ekström im Alltag den sportlichsten Audi: Der Schwede gönnte sich zum Titelgewinn in der DTM einen blau-silbernen Audi R8, der ab sofort seinen privaten Fuhrpark erweitert.

AUDI AG
Kommunikation
85045 Ingolstadt
www.audi.com

„Nicht nur die Farbkombination erinnert mich an meinen Red Bull Audi A4 aus der DTM“, erklärt der 29-Jährige. „Der Audi R8 ist ein faszinierender Sportwagen, der mächtig Spaß macht. Nachdem ich im Sommer mit einem R8 vom Bodensee nach Schweden fahren durfte, war mir klar: So einen musst du haben!“

Der Audi Werksfahrer holte seinen persönlichen R8 am Tag nach der DTM-Meisterfeier im Audi Forum Neckarsulm ab. Jörg Felske, Leiter Vertrieb Deutschland bei der AUDI AG, ließ es sich nicht nehmen, den 420 PS starken Sportwagen seinem prominenten Kunden persönlich zu überreichen.

Mattias Ekström, der wie seine Kollegen aus der DTM als Dienstwagen einen Audi RS 4 fährt, hat eine Sorge: „Ich hoffe, ich sammle mit dem R8 nicht zu viele Punkte für die Meisterschaft in Flensburg...“

Kommunikation Motorsport

Telefon +49 (0)841 89 34200, Telefax +49 (0)841 89 38617

E-Mail motorsport-media@audi.de

**Fotos, O-Töne und weitere Informationen finden Sie im Internet:
www.audi-motorsport.info (Akkreditierung nötig)**